

Konrad Affolter :

« De mieux en mieux »

Le SC Sélestat progresse au fil de ses sorties. Au point d'avoir joué les trouble-fête ce week-end, se défaisant de Pointault-Combault avant de priver le Racing de la troisième place. Satisfait de ces résultats, Konrad Affolter donne cependant dans la prudence.

« Ces résultats sont réjouissants, d'autant que nous n'avions pas réussi de bons matches avant ce tournoi. Mais ce qui importe plus encore, c'est de constater que le travail effectué à l'entraînement porte ses fruits. Les joueurs eux-mêmes commencent à s'en apercevoir et cela est perceptible dans leur façon de jouer. Cela dit, si aujourd'hui c'est la fête, demain, il faudra se remettre au travail. »

Satisfait d'avoir vu son équipe réagir positivement à la pression exercée par des adversaires de qualité, le coach sélestadien insiste sur la notion de groupe. « Il ne faut surtout pas que l'un ou l'autre pense que c'est arrivé sous prétexte que nous avons gagné deux matches. La réussite, si nous devons la connaître, ne viendra que par le collectif. »

Une suggestion, pour terminer : qu'à l'avenir, ce tournoi ne limite pas à 12 les joueurs par équipes. « Il serait effectivement bon que nous ayons la possibilité d'incorporer des jeunes. »

